
されました。今回も非常に参加者が少なく趣味

の会といえども存続が危ぶまれているのですが

今期に関しては最後まで頑張って行きたいと思

いますので皆さま宜しくお願いいたします。 

24日には天満橋ＲＡＣの理事会が行われまし

た。先週も申しあげましたが天満橋ＲＡＣも現

在会員数が5名、6月に退会と休会予定が2名あり

現状であれば次年度3名でのスタートとなりこ

ちらも存続の危機に面しております。少しでも

何か協力出来たらとの思いでオブザーバーとし

て仲西幹事と参加してきました。次年度以降も

厳しい舵取りになるのではないかと危惧してお

りますが少しでも会員数を増やして次年度に引

き継ぎたいと思います。 

先々週の例会前ですが、会員増強を目的とし

た「中長期会員拡充戦略委員会」の設立検討会を

行いました。この委員会の内容としては、例会数

の変更であるとか会費の値上げ、会場の変更等、

クラブを存続させて行くことを目的として、皆

さまの為になるかどうかと試行錯誤して論議し

ております。会員数もいよいよ待った無しの状

況に突入しております。何か良い意見あればぜ

ひお教えください。 

4月も終わり残り2カ月、残りの事業は、ＩＭ6

組のロータリーデー・ＲＡＣの例会が4回・地区

ＲＡＣの年次大会・春の家族会・献血事業・児童

院のバーベキューと残り少なくなって来まし

た。少し疲れ気味ではありますがもっと楽しく

最後まで頑張って行こうと思いますのでご協力

の程よろしくお願いいたします。 

   ☆☆ ５月度のお誕生日 ☆☆ 

    31日 小寺 寿矢 

☆☆ ５月度の在籍表彰 ☆☆ 

  13ヵ年 中村 修   12ヵ年 中島 清治  

  11ヵ年 箕村 保   11ヵ年 仲西 良浩 

（以上敬称略）  

＊＊ 先 々 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

今回は4月度の最終例会となり暦の関係上、今

年は大手企業など明日から9連休の所も多くあ

ると聞かれます。私の会社は居住用の賃貸が主

となっており地域柄、昔ながらの通い帳を握り

しめ家賃を持参する人が西成区には多い為、土

日祝日も関係なく通常通り営業していますので

9連休などは程遠い話なのですが、この5月3日よ

り5日にかけては第2660地区、春のＲＹＬＡセミ

ナーが岬町にある大阪府立青少年海洋センター

にて開催されますので中島副会長、仲西幹事と

参加してきます。ＲＹＬＡセミナーと言うのは

ロータリー・ユース・リーダーシップ・アワーズ

の略で「18～32歳までを対象とした指導者として

の資質を啓発すると共に、青少年としての知識

と技術の向上を目的とする素晴らしいプログラ

ム」です。会員の中でも参加された方は少ないと

思いますが、素晴らしいセミナーを行っていま

すので未参加の方は次年度是非参加して見てく

ださい。 

例会後は、今期第9回目のビアフレンドが開催

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2616回） 

２）国旗およびロータリー旗に礼 

３）ソング  君が代・奉仕の理想 

４）卓 話 「令和の百貨店」 

             柳澤 興平会員 

   次週（５月１８日）のお知らせ 

１）例 会 （2617回） 

２）ソング  我等の生業 

３）卓 話 「ＩＰＯの現状」 

             御木 威会員 

 ＭＡＹ １１ ２０２３ ＮＯ．２６１６ 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

青 少 年 奉 仕 月 間 



☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 本日5・6月卓話予定表をお届けしていますの

で、担当になられた方は2週間前までにテーマ

及び卓話者を事務局までお願いいたします。 

② №5・6・7・8・9・10テーブル情報集会のご案内

を本日お配りしております。 

③ 「大阪ロータリークラブ100年史」が届きまし

たので事務局にて保管しております。 

④ 「新年度ロスターの原稿」、訂正のある方は本

日4月27日（木）が締め切りですので事務局ま

で早急にご提出をお願いします。ご提出の無

い場合は本年度同様の内容で掲載させて頂き

ますのでご了承をお願いいたします。 

⑤ 「次年度年次計画書原稿 は本日4月27日（木）

が締め切りですので事務局までご提出お願い

いたします。 

⑥ 春の家族会出欠のご返事を事務局までお願い

いたします。 

⑦ 次年度国際大会のご返事を事務局までお願い

いたします。 

⑧ №2・3・4テーブル情報集会の出欠のご返事を

事務局までお願いいたします。 

⑨ 本日例会終了後 5月度定例理事会を4Ｆ「銀

河・銀扇の間」にて開催致します。関係各位宜

しくお願いいたします。 

⑩ 次週5月4日（祝日）は定款により休会とさせて

頂きます。 

☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

在本会員エレキの思い出楽しみに拝聴させて頂

きます。 髙橋 俊起 

在本先生本日のギター楽しみにしています。 

 仲西 良浩 

本日の卓話よろしくお願いします。望田会員に

はお世話になりました。 在本 茂 

在本さん頑張って下さい。 南川 和茂 

在本会員加山雄三ばりの演奏期待しています。 

 中村 健輔 

在本茂会員のエレキギター演奏を楽しみにして

います。 中川 政照 

米山奨学生ケルムさんをよろしくお願いいたし

ます。 福原 哲晃 

たくさんのご協力ありがとうございました。 

              社会奉仕委員会 

令和5年4月27日  合計金   37,000円 

          累計金 1,818,320円 

☆☆ 先々週（4 月 27 日）の卓話 ☆☆ 

「エレキギターの思い出」 

在本 茂会員 

私がエレキギターに出会ったのは高校2年の

ときです。当時関西学院高等部の2年生で、同級

の仲間とバンドをくもうということになったの

で、つてをたより御影にあった楽器の卸店で手

に入れました。当時はエレキギターといわず電

気ギターといっておりました。価格も当時の初

任給より高く、アンプとセットでないと音が出

ないので倍以上高くなりました。 

私がポップスに興味を持ち始めた頃は、日本

では舟木一夫の高校三年生、洋曲ではエルビス・

プレスリー、ポール・アンカの曲がヒットしてお

りましたが、これらを突き破って来たのがビー

トルズでした。したがってビートルズ・バンドを

となったのですが、日本人にとってはカラオケ

もない時代に歌のハードルは高かったのです。

そこへ、サーフィンの流行がはいり、歌のない演

奏だけのバンドがたくさん生まれていきまし

た。高校2年か3年のときに、テスコ主催のエレキ

バンドコンテストに出場したのが最初で、その

後は大分県別府の城島高原や杉の井ホテルでの

夏の1カ月のアルバイトや、ダンスパーティーで

のバックバンドとして演奏しておりました。 

そこで当時のエレキギターの流行した曲を少

しカラオケで演奏したいと思います。 

１．アストロノウツ 太陽の彼方に 

２．シャンティーズ パイプライン 

３．ベンチャーズ  ダイアモンドヘッド 

４．  〃     ウォークドントラン 

５．サウンズ    さすらいのギター 

６．ビートルズ   アイフィールファイン 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター １名 会員総数 42名 

国内ゲスト  １名 会員出席 27名(37名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席 10名 

4月27日の出席率 72.97％ 

５週間前（4月6日）の 

出席率 81.08％ 

0名（欠席者7名) 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

バイ貝と分葱のぬた和え 

揚げ茄子と鶏 野菜餡掛け 

伊佐木の焼霜作り 鯛 大根ケン 大葉  

紅立 山葵 菊花 

しらす御飯 香の物 蜆汁 

抹茶プリン 黒蜜 さくらんぼ 

コーヒーまたは紅茶 


